



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a los Médicos Intensivistas en su Día Institucional

Este 8 de junio se conmemora en nuestro país el Día de la Medicina Intensiva, la especialidad médica que se dedica prioritariamente a la atención de los pacientes en alto riesgo o mayor gravedad, y que en el actual contexto de la pandemia viene cumpliendo un rol fundamental en la primera línea en el control del Covid-19.

En esta importante fecha, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda a todos los médicos intensivistas del Perú, el mismo que hace extensivo a la Sociedad Peruana de Medicina Intensiva - SOPEMI, en especial a su Presidente Dr. Jesús Valverde Huamán, así como a su Consejo Directivo.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, renuevan su compromiso de continuar trabajando coordinadamente con la SOPEMI por el desarrollo y fortalecimiento de esta importante especialidad médica de vital importancia para garantizar una atención adecuada a la población a peruana.

¡Feliz Día del Médico Intensivista Peruano!

Lima, 08 de junio del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

8 DE JUNIO

¡Feliz Día del Médico Intensivista Peruano!

ASPEFAM
Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

siguenos: /aspefam_peru /ASPEFAM
siguenos: @ASPEFAM
siguenos: aspefam peru
siguenos: ASPEFAM